

Beachvolleyballturnier im Prima Klima



Am 26. Juni 2011 fand im Prima Klima in Malschwitz ein Beachvolleyballturnier statt. Der Einladung von Henri Kern folgt man natürlich gern. Schließlich ist jedem bekannt, was die TT-Crew neben Tischtennis am liebsten spielt.

An dem verregneten Sonntag fanden sich insgesamt 11 Mannschaften ein. Jede Mannschaft ging mit 3 Herren und einer Dame an den Start. Leider konnten wir nicht mit unseren schlagkräftigsten Teams aufwarten. Bautzen 1 bestehend aus Maria, Heinz, Ille und dem Capitano konnte ebenso eine achtbare Platzierung wie Bautzen 2 bestehend aus Hotti, Dani, Ruppi und „The Power“ belegen. Zum Ende belegte man jeweils die Plätze 5-8.

Es wurde in drei 3er Gruppen und einer 2er-Gruppe gespielt. Das Teilnehmerfeld setzte sich aus aktiven und nichtaktiven Spielern zusammen. In der Vorrunde konnte sowohl Bautzen 1 als auch Bautzen 2 je einen ungefährdeten Sieg gegen die nichtaktiven Mannschaften aus Luppa (Fussball) und vom Prima Klima erkämpfen. Gegen die „Spezi´s“ hatte man aber das Nachsehen. So zog man mit einem Sieg und einer Niederlage ins Viertelfinale ein. Dort hingen dann die Trauben gegen übermächtige Pro´s doch zu hoch. Am Ende konnte man erhobenen Hauptes das Spielfeld verlassen. Neben den Spielern vom MSV Bautzen 04 kämpfte eine weitere Tischtennismannschaft um den Suzuki-Pokal. Vom TSV Blau-Gelb Weißenberg/Gröditz gingen Alexander Wolf, Tassilo Meiß, Thomas Nitsche und Luise Böttger an den Start. Am Ende wurde die gleiche Platzierung wie die Sprestädter erzielt.

Unser Dank gilt den beiden Mädels, die so aufopferungsvoll kämpften und unserem unermüdeten Suporter Sandro für seine lautstarke Unterstützung.





